

Herbert Münch

67071 Ludwigshafen, 25. Jan 2021
Erfurter Ring 137

Herbert Münch, Erfurter Ring 137, 67071 Ludwigshafen/Ruchheim

Frau Oberbürgermeisterin
Jutta Steinruck
Stadt Ludwigshafen am Rhein
Postfach 21 12 25

67012 Ludwigshafen

Offener Brief - Bauplanung Ruchheim Nord-Ost Erfurter Ring

Sehr geehrter Frau Steinruck,

vorab herzlichen Dank für die Rückmeldung zu meinem offenen Brief vom 09. Dezember 2020, die ich über Frau Wörishofer erhalten habe. Seither ist die Stimmung hier, im Baugebiet Ruchheim Nord-Ost, nicht besser geworden. Sicherlich haben Sie das anhand der vielen Leserbriefe ebenso wahrgenommen wie ich. Daher ist es Ihnen bestimmt auch ein Anliegen die Wogen zu glätten und sowohl die Menschen, die bereits hier wohnen ins Boot zu holen, als auch so wichtige Projekte wie den Bau sozial gerechter Wohnungen voranzutreiben.

Da ich die Stimmung vor Ort, ich selbst wohne in dem „SüBa Wohnkomplex“, sehr gut wahrnehme, kann ich versichern, den Menschen hier geht es nicht um die Ablehnung sozial gerechter Wohnungen. Der Stachel ist vielmehr die unsägliche Situation bzgl. der Parkplätze als auch der Situation bei der Zu-/Abfahrt in das Gebiet Erfurter Ring. Es ist ein „Dead-End Bezirk“, der für viel zu viele Menschen nur über zwei Straßen erreichbar ist. Man stelle sich hier ein Notfallszenario mit größerer Wirkung vor, sowohl Feuerwehr als auch Rettungssanitäter kommen nicht schnell genug herein oder heraus. Darauf muss verantwortungsvoll geachtet und gegengesteuert werden.

Aus meiner Sicht gäbe es mehrere Ansätze für eine Entlastung des Erfurter Ringes und den umfeldvertäglichen Bau sozialgerechter Wohnungen durch die GAG.

- Es wird, wie ursprünglich vorgesehen eine dritte Straße (Umgehungsstraße) gebaut, die den Erfurter Ring nordwärts über die RHB an das Gewerbegebiet anschließt. Das würde allerdings die Parkplatzknappheit nicht lösen.
- Die Wohnungen werden im Süden Ruchheims „Mutterstädter Graben“ gebaut, oder
- nördlich im Gewerbegebiet Herrschaftsweiher. Die beiden letzteren Lösungen würden der GAG sogar – wie leider verworfen – den Bau günstiger Eigentumswohnungen erlauben.

Es wäre schön, wenn Sie die Möglichkeit hätten die Situation vor Ort kennen zu lernen und mit den

Menschen hier zu sprechen. Da eine gemeinsame Begehung im Freien stattfindet, sollte dies in geeignetem Rahmen auch während der unseligen Corona Zeit möglich sein. Eine solche Begehung ist nach 20:00 Uhr oder am Wochenende am eindrucksvollsten. Das sind die Zeiten in denen alles zu geparkt ist, das schließt auch Gewerbefahrzeuge ein. Über eine Initiative von Ihrer Seite würde ich mich ebenso, wie über eine Bewertung meiner alternativen Vorschläge freuen.

Mit herzlichen Grüßen

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'R. Meyer', written in a cursive style.